



EuRegio SaarLorLux+ ASBL

Maison de la Grande Région • 11, Boulevard J.-F. Kennedy • L-4170 Esch-sur-Alzette

00352 – 2478 0151

laurence.ball@granderegion.net • www.euregio.lu

Esch sur Alzette, 7 mai 2024

Appel pour les élections européennes 2024

L'idée européenne du ministre français des Affaires étrangères Robert Schuman, le 9 mai 1950, est à l'origine de l'Europe telle que nous la connaissons aujourd'hui. En 2024, le Conseil de l'Europe célébrera ses 75 ans d'existence. A ce jour, l'Europe et l'Union Européenne nous ont apporté près de 80 ans de paix.

Nous devons préserver ce bien vital, ainsi que la prospérité, la liberté et d'autres acquis de la construction européenne. Mais tout cela ne va pas de soi.

Les forces populistes et nationalistes de droite critiquent massivement l'Europe, veulent la supprimer et revenir à une simple construction d'États-nations. Ces forces menacent la cohésion européenne, elles menacent aussi les fondements d'une Europe forte et unie, capable de se défendre contre les menaces extérieures.

Dans ce contexte, nous avons un rôle à jouer en tant que citoyens dans nos régions. Les élections européennes auront lieu le 9 juin 2024. Ce jour-là, nous avons la possibilité de donner notre voix pour une Europe toujours forte et stable.

Il ne suffit pas de compter sur le fait que tout se passera bien. En participant aux élections, nous pouvons contribuer à façonner l'avenir de l'Europe, un privilège qui ne va pas de soi, mais qui a dû être conquis au fil des siècles. Nous ne devons pas mettre en péril cet acquis en n'exerçant pas notre droit de vote.

Nous vous appelons donc, en tant qu'habitantes et habitants du territoire de la Grande Région

- à aller voter aux élections européennes du 9 juin 2024 pour soutenir l'idée de l'Europe,
- à vous engager par votre vote pour une Europe forte et unie et ainsi
- à vous engager pour la paix et la liberté, pour une justice indépendante, pour le renforcement de la société civile ainsi que pour la justice sociale et un monde durable.

Ce n'est qu'ensemble que nous pourrons préserver les valeurs européennes et ainsi construire l'avenir.

Nous exigeons des candidats au Parlement européen qu'ils s'engagent

- à renforcer la démocratie européenne et l'État de droit
- à promouvoir la paix et de la cohésion européennes
- à renforcer la justice sociale et la sécurité sociale
- à protéger l'environnement et le climat, et
- à renforcer l'économie et la prospérité européennes.

Ensemble et en tant qu'Européennes et Européens convaincus, nous pouvons façonner l'Europe de demain ! En votant, vous contribuerez à défendre et à préserver notre Europe démocratique et libérale, ensemble pour la paix en Europe et pour notre sécurité.

Dr Theophil Gallo
Président

Jean-Paul Dondelinger
Vice-Président

Nathalie Even-Postal
Vice-Présidente

Louis Oberhag
Vice-Président

Joachim Weber
Vice-Président